



LP / DLP

Consejo Canario del Colegio de Abogados

El decano del Colegio de Abogados de Las Palmas, Joaquín Espinosa Boissier, se comprometió a defender los derechos de los 11.000 abogados colegiados que ejercen en el Archipiélago en su toma de posesión como nuevo presidente del Consejo Canario de Colegios de Abogados de Canarias, institución que agrupa a los cuatro colegios profesionales del Archipiélago ubicados en Santa Cruz de La Palma, Arrecife de Lanzarote, Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas de Gran Canaria.